
第 1374会	 例会 
	 9月 26日（火）金沢ニュ－グランドホ
テルにて通常例会が開催されました。 
若林会長は北朝鮮のニュースから衆議院

解散総選挙のニュースばかりになった。 
	 本当は前回お話をしようと思った話題

に触れたいと思います。それは AI＝人工
知能についてです。人工知能というと将

棋の棋士とコンピュ－タ－の対戦のこと

が思い浮かびますが、今は AIの発達のス
ピードが速くなっていて日本は開発が遅

れている自動車の自動運転が一例である。

AIには三つの仕事に大別される。1.識別
2.予測 3.実行で１．２は進んでいるが 3
は難しい分野である。でも最後には人間

の手も大事である。自分の分野でも AIに
ついてどう関わるのか興味を持ってほし

いと挨拶された。 
	 中山 Lから平成２９年度災害ボランテ
ィアセンター設置・運営訓練について９

月３日千坂小学校で役千人が参加しボラ

ンティア運営ついて詳細で有意義な報告

があった。 
	 ゲストスピーチは VOICE社代表の宮
川様。デザイン関係の仕事だが演出と装

飾だけではなく経営理念を考えていく仕

事をしている、お話の中で考え方が悪い

と商品が売れない考え方を研ぎ澄ます、

選ばれる理由を作る、差別ではなく違い

を作ること、差別化より独自化が大事で

ある、経営理念を高め部下に下ろす、幕

の内弁当は印象に残らないが意外性＝他

と違うと知覚してくれる「安全だいに」

など印象に残るお話をしていただきまし

た。 
	 細川テールツイスター伝え方が大事と

思ったことがあった。それは豊洲市場が

稼働せず税金の無駄使いを続けているこ

と。土壌汚染対策として中空構造にして

あり良い点が 1液体は上がってこない、
それは上と下にコンクリ－ト層があるか

ら 2ライフラインのメンテナンスがしや
すい 3盛土構造にすると土の運搬費が膨
大になり今の構造のほうが安くできてい

るのにマスコミは一方的なな報道をして

いるが偏向しているのではないかと話さ

れました。 
	 	 	 	 	 （記事	 林	 昭夫Ｌ） 
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